
 
 

 

 

 

 

 

飯塚市立二瀬中学校 

令和６年１月３０日 

文責 北川 清徳  

新生徒会役員 始動 
前号でお知らせした生徒会役員改選。１２月２０日（水）にオンラインによる

立会演説会とタブレット端末を活用した投開票が実施され新生徒会役員が誕生し

ました。新リーダーを紹介します・生徒会長：高井虎鉄（たかいこてつ）さん、

３年副会長：佐々木俊輔（ささきしゅんすけ）さん、２年副会長：高野祐次郎

（たかのゆうじろう）さん、３年書記：西田和輝（にしだかずき）さん、２年書

記：米山苺花（よねやまいちか）さん、学習委員長：岡田瑛亮（おかだえいす

け）さん、生活委員長：今村呼愛（いまむらこあ）さん、体育委員長：戸高優仁

（とだかゆうと）さん、図書・文化委員長：池田花昌（いけだかよ）さん、環境

委員長：宮本芽依（みやもとめい）さん、給食委員長：東倉彩夏（とうくらあや

か）さんの１１名です。なお、副会長、書記は４月からの学年です。 

２５日の新役員研修会で私は彼らに期待することして「１年間の任期を終える

ときに一つでいいから自分は二瀬中のためにこんな新しいことに取り組んだと

か、こんなことをやり遂げたと胸を張って語ってほしい」とお願いしました。 

新役員は今、凍てつく生徒昇降口の前で毎朝あいさつ運動をしています。前役

員もやり遂げたあいさつ運動のバトンを受け取った新生徒会役員。「もっと天晴

れな二瀬中」をつくる中心メンバーです。失敗を恐れす、全校生徒を巻き込んで

新しい取組を進めて行くことを望みます。 

 

今と未来をつなぐ二瀬中 

今どきの 入試事情 

３学期に入り３年生は進路決定≒入試の真っ最中です。主なものでは１月後半に

私立専願・推薦入試につづいて公立高校特色化選抜が行われました。２月に入ると

私立高校一般入試、それに続いて公立高校推薦入試が行われます。そして３月に公

立高校一般入試が行われるのが主だった進路決定のスケジュールです。数年前まで

はこれからが３月の公立高校一般入試に向けての追い込み！といった時期でした。 

 ところが近年、そのスケジュールがどんどん前倒しされています。特に昨年から

１２学区の公立高校に特色化選抜が導入されてからその傾向が顕著です。今年、本

校で公立高校一般入試を受検する生徒は２割にも満たないでしょう。８割以上の生

徒が２月中旬には進路が内定していることになるのです。 

 ３月の公立一般入試では調査書と５教科の学力検査により合否が決定されます。

ではそれ以外の入試はどうでしょう。私立高校推薦・専願入試は学力試験及び面接

によるもの多いのですが、公立高校特色化選抜と推薦入試では面接と作文、そして

調査書が選考の材料となります。 

 学力と異なり、面接での立ち振る舞いや受け答え、文章力、そして何より調査書

の内申点は３年生３学期になって追い込みができるものではありません。毎日の生

活の中で自律に向かい「自分で考え、正しく判断し、望ましい行動をする」生徒が

希望進路を切り拓く時代が来ているようです。 

 

 

 

２月の主な行事予定 

 １日（木）校内安全点検の日 

      あいさつ通り 

      ノー部活動デー、定時退校日 

２日（金）PTA役員選考会  

４日（日）

５日（木）３年生チャレンジ学習 

６日（火）公立高校推薦入試

部活動試験休み

７日（水）３年生チャレンジ学習 

８日（木）

ノー部活動デー、定時退校日 

９日（金）

２年生「がん教育」授業 

１3日（月）定期考査① 

１４日（火）定期考査② 

      ３年生チャレンジ学習 

１５日（木）ノー部活動デー、定時退校日 

１６日（金）２年生進路説明会 

１９日（月）いじめアンケート 

３年生チャレンジ学習 

２０日（火）学校安全の日 

      あいさつ通り 

２１日（水）３年生チャレンジ学習 

２２日（木）  

２６日（月）PTA委員総会 

２７日（火）１,２,３年生クラスマッチ 

      食物アレルギー対応委員会 

２８日（水）  

２９日（木）  

 

※３月の主な行事予定は、「二瀬中学校ホ

ームページ」の「カレンダー」で 

ご確認ください。 

また、ホームページでは「二瀬通信 

カラー版」もご覧いただけます。 

 今よりもっと天晴れな「生活のきまり」へ 

本校では本年度より「生活のきまり」を大幅に見直しました。その目的は本校

の教育目標「自分を認め、仲間と讃え合い、自律できる生徒の育成」のため「守

る・守らせる きまり」から「考える・考えさせる きまり」にすることです。そ

してこの「生活のきまり」は「生徒・保護者・教職員で毎年見直す」ことを基本

的な考え方に明示しています。 

そこでこの１月から見直しの取組を始めました。１７日（水）には制服業者を

招いて「制服の着こなし講座」を実施しました。その後２回の学級活動で生徒た

ちによる見直しを行います。あわせて保護者の方からもご意見を募りますので、

もっと天晴れなきまりになるよう知恵を貸してください。 

〈オンライン立会演説会〉 

〈タブレットでの投票〉 

〈新生徒会役員の皆さん〉 

〈朝のあいさつ運動〉 


